

**STUDI DESKRIPTIF TUTOR DALAM MERANCANG KEGIATAN  
PEMBELAJARAN PADA PROGRAM PAKET B DI PKBM JAKARTA  
TIMUR DAN JAKARTA PUSAT**



Oleh :

Robin Valentino Hadi

1515130183

Pendidikan Luar Sekolah

SKRIPSI

Ditulis Untuk Memenuhi Sebagian Persyaratan dalam

Mendapatkan Gelar Sarjana Pendidikan

FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2017

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur kehadiran Allah SWT, karena berkat rahmat dan hidayah-Nya penelitian ini dapat diselesaikan. Peneliti menyadari bahwa penelitian ini dapat diselesaikan bukan hanya hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya untuk para pembimbing peneliti yang telah sangat membantu dan mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan penelitian ini, tak terkecuali dosen-dosen dan sahabat – sahabat yang selalu membantu dan memotivasi saya dalam menyusun proposal ini.

Pertama, kepada Karta Sasmita, S.Pd, M. Si, Ph.D. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Luar Sekolah dan pada Drs. Widio Prihanadi, selaku pembimbing I dan Dr. Karnadi, M. Si, MM selaku pembimbing II. Keduanya telah sangat baik hati dalam meluangkan waktunya untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun penelitian ini. Kedua, kepada selaku Dekan dan Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberi ijin kepada peneliti untuk melaksanakan uji coba instrument dan sekaligus melaksanakan penelitian.

Ketiga, kepada Jaenal Mutakim, M.Pd selaku dosen yang telah membimbing peneliti untuk menyelesaikan penelitian ini dan seluruh dosen-dosen Program Studi Pendidikan Luar Sekolah yang telah memberikan pengetahuan terhadap peneliti selama mengikuti perkuliahan. Keempat, kepada mahasiswa/i Program Studi Pendidikan Luar Sekolah dan para anggota Himpunan Mahasiswa Program Studi Pendidikan Luar Sekolah yang telah menyempatkan waktunya untuk berdiskusi mengenai penyusunan penelitian ini.

Terakhir, kepada pihak yang lebih khusus lagi yaitu orang tua, serta kakak - kakak saya tercinta yang telah mendukung dan tidak henti-hentinya mendoakan saya untuk dapat menyelesaikan penelitian ini. Peneliti berharap semoga penelitian ini bermanfaat bagi berbagai pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta, Terima Kasih.

Jakarta, Januari 2017

Peneliti,

Robin Valentino Hadi